

El Día de Niños en Hamburgo

Celébrase actualmente en Hamburgo una fiesta tan original como simpática. Es la fiesta llamada «Kinderhilftag», ó sea «Día de socorro para los niños», que se destina para recoger por toda la ciudad y sus alrededores una limosna especial con qué socorrer á los más pobres de los pobres, á los niños desvalidos.

Consiste esta hermosa fiesta en la venta de margaritas y sencillas tarjetas postales, que toman á su caago unas seis mil niñas de todas clases sociales, quienes, vestidas sencillamente de blanco, recorren las calles, penetran en los almacenes, restaurantes, estaciones de ferrocarril, en fin, en todas partes, provistas de alcancías herméticamente cerradas y de cestas llenas de margaritas y postales.

El precio mínimo de una flor ó una postal es de diez peniques alemanes (tres centavos); pero sobran quienes den un billete de cincuenta, de cien y hasta de más marcos por uno de esos objetos, que el entusiasmo es grande y todos se esmeran en ayudar la obra misericordiosa cuyos frutos serán mil veces benditos.

Este año corcó el mayor éxito los esfuerzos de los promotores de la noble idea, y no obstante la lluvia que cayó durante todo el día, nadie faltó en Hamburgo á la cita de la Caridad. Era de verse cómo se llenaban una tras otras las alcancías, y cómo cada vendedora se manejaba por emular á las damas en el resultado de su venta. La animación fué general y no decayó en ninguna parte de la ciudad.

Las muchachas de la alta sociedad y las humildes hijas del pueblo, andaban confundidas, pensando sólo en la caritativa misión que se les había confiado. Todas iban vestidas de blanco y adornadas con margaritas, llevando en el brazo derecho una cinta con la inscripción: «Día de socorros para los niños». Las cestas de margaritas, naturales y fingidas, y de postales alegóricas á la fiesta, las llevaban suspendidas de una cinta azul. Cada señorita ó grupo de dos ó tres señoritas tenía señalada su jurisdicción.

Las alcancías, en número de ocho mil, fueron casi todas regaladas y no se podían abrir sin destruirlas. Esta operación se hizo en uno de los grandes bancos que se prestaron á hacer este servicio.

Los cafés y restaurants obsequiaron á las vendedoras con miles de bonos con los cuales podían tomar lo que gustasen: café, chocolate, comida, refrescos, etc. Algunos detalles abrieron magníficos «buffets» bien provistos, donde las muchachas podían apagar la sed ó comer cuando quisiesen.

La suma recogida ascendió á cuatrocientos mil marcos (medio millón de bolívares).

Iguales fiestas se han celebrado en Colonia, Bremen, Hannover y dos ó tres ciudades más, y todas han dado el mismo resultado satisfactorio que en Hamburgo.

El Niño con Letras en los Ojos

«MARÍA» DE JORGE ISAACS?

Bajo el rubro de «Notable Fenómeno» escribe un diario de Bahía, (Brasil):

Ultimamente fuimos sorprendidos con la noticia de que existía en esta ciudad un niño que tenía un nombre escrito en los ojos y que esa lectura era perfectamente legible para toda persona.

Tal noticia parecía inverosímil: no obstante, acompañado de los señores Eduardo Amaral, Tiletto Pires y Jorge Davis, que creían en tal portentoso, nos trasladamos á la casa en que vive este niño que tan raro privilegio tiene.

Vive algo apartado de la población al lado oriental de la ciudad.

Debemos declarar que no creímos en tal prodigio, así es que nuestra incredulidad nos hace garantes de caer en ilusiones.

El niño se llama Angelo María Dourado, y tiene como dos años de edad. En sus grandes y hermosas pupilas azules tiene el nombre escrito en esta forma: en la pupila y rodeando la niña del ojo se ven los nombres de M. m. arriba y A. María abajo.

Las letras aparecen claras y distintas y pueden leerse con fijar uno la atención en las pupilas. Las letras parecen manuscritas; pero la forma correcta y hermosa.



UN SECRETO PELIGROSO EN MANOS DE UN ENEMIGO
El hermanito: ¡Te estás pintando.....!—«Life», New York.

Hasta aquí la traducción que hacemos del «Jornal do Commercio».

He aquí un caso raro, acaso, de sugestión ó impresión sensorial.

Hasta ahora teníamos noticias de rostros grabados en ojos de cadáveres que conservan en la retina la imagen de su asesino; pero esto sobrepasa á tales fenómenos. En un telegrama que publica el mismo diario «Jornal do Commercio»

procedente de Bahía, dice que la madre de Angelo María de Dourado, doña María de Dourado, lee con mucha frecuencia la «María», de Jorge Isaacs, y que ya para nacer el niño, observaban los familiares de la señora que ésta se mantenía llorando tiernamente y leyendo el libro del romántico colombiano.

Ya me explico por qué algunas señoras en estado interesante huyen de cuan-

ta mala impresión se presente á su paso; abrigando serios temores de salir con un.....desastre. En cambio, procuran fijar su atención en personas que les son muy simpáticas, en lindos cuadros, en niños dioses, etc., etc. Y con esto tienen la idea fija de aumentar el número de la población con un serafín.

SCORDU.

El Festival Infantil

El encantador festival de los Kindergartens, organizado por el club «Águilas Serdán» en honor de la distinguida esposa del señor Presidente señora Sara Pérez de Madero, tuvo verificativo en el teatro «Arbeu» la tarde del día 30 de diciembre último, con asistencia del señor Presidente de la República.

Los números del programa, que fueron todos selectos, los desempeñaron los niños de los Kindergartens «Pestalozzi», «J. Jacobo Rousseau», «Rébsamen», «Fröbel» y el «Hidalgo».

El candoroso cuento de «La Bella Durmiente», que fué uno de los números del programa, resultó realmente un sueño de hadas en que los pajecillos pequeñines, los gnomos y los chambelanes que formaban el cortejo de la dormida princesa, se agitaban en la escena esperando la llegada del que los libraría del pesado sopor del encantamiento.

También el combate de flores, con carritos y literas adornadas, despertó el entusiasmo del numeroso público que asistió á la hermosa fiesta.

Otros números del programa fueron cubiertos con la comedia «La Abolición de la Esclavitud», el jarabe tapatio bailado por la niña Angela Ruiz Gomar y su hermanito Demetrio, la orquesta infantil, y por último, la distribución de juguetes á todos los niños asistentes que les hizo la señora esposa del señor Presidente.

Suertes de Salón

CARA Ó SELLO



Esta es una suerte muy bonita y muy difícil de comprender por las personas á quienes no se les haya explicado. Tómese una moneda de plata de tamaño regular (de medio peso, por ejemplo), y con un cuchillo désele un cortejo en el filo ó borde del lado de la «cara», teniendo cuidado de levantar un pedacito del metal. Para saber si está bien, pásese el dedo por el filo de la moneda después de dar el corte. Ahora hágase girar la moneda sobre su propio borde sobre una mesa de madera ó de mármol, y póngase especial cuidado en el sonido que hace cuando cae. Si la moneda cae «cara», se notará que se demora más tiempo y es más prolongado su sonido; pero si cae «sello», el sonido que producirá será más corto. Esto, como se comprende, es debido á que el pedacito de metal levantado al dar el corte á la moneda, sirve de obstáculo á ésta al empezar á caer, y por consiguiente, cae más pronto. Hágase girar la moneda varias veces, como ensayo, hasta saber distinguir bien el sonido que hace al caer, y después puede apostarse con seguridad, que se puede adivinar cuando la moneda cae «cara» ó «sello» sin verla.

Con la vista enferma

Se tropieza

con grandes dificultades para trabajar y aún para vivir. Si Ud. está enfermo de su vista, mándenos decir todos los síntomas de su enfermedad y un giro por

\$2.94

y nosotros le remitiremos, LIBRES DE PORTE unos anteojos con los cristales de la famosa marca

U. S. Multiplex

que duplican la facultad de ver con sólo la mitad del esfuerzo por parte de los ojos.

Para informes de cómo puede graduar su vista, y desde su casa pedimos los lentes que necesita, solicitenos usted nuestro folleto especial.

UNITED STATES OPTICAL CO.

AV. SAN FRANCISCO 10

México, D. F.

GRATIS

«Soy el autor de libro que trata de todas las enfermedades de los ojos, oídos, catarro, en él doy consejos que son valiosísimos para su curación.

Deseo que todos los que padecen de ellas posean mi libro. Si usted me escribe incluyendo este aviso de «Revista de Revistas», se lo mandaré enteramente gratis.

El libro es escrito en español y todo el mundo se acuerda de mí por haber tenido por muchos años mi clínica en México, la capital. Diríjirse al

Especialista Alemán

Dr. H. P. RANK, 1233 Erie, Ave.
Philadelphia, Pa., E. U. de A.